

愛知県警察広報大使 BOYS AND MEN
with 南警察署甲冑隊 出陣！！ in 2017

広報キャンペーン
“交通死亡事故を斬る！！ 特殊詐欺を斬る！！”



平成29年5月1日(月)

広報キャンペーン概要

■趣旨

本年（平成29年）は、端午の節句を前に、ここ南区の治安を守る南城（南警察署）において、南警察署甲冑隊が愛知県警察広報大使のポイメンと共に勝ち鬨を上げ、戦場の国道1号線に攻め込み、ドライバーを始めとする県民にその防止を呼びかけ、交通死亡事故、特殊詐欺を叩き斬る広報キャンペーンの実施。

■日時

平成29年5月1日（月） 午前10時半～11時

■内容

出陣式（南警察署駐車場）

広報キャンペーン（南警察署前国道1号線）

■参加者

ポイメン（田村侑久さん、勇翔さん）

近藤産興(株)社長 近藤成章さん

南警察署、南区役所、南区母親交通教室 ほか



■その他

本キャンペーンで使用する甲冑は、平成29年5月1日から5月7日まで、南警察署玄関ロビーにおいて展示した。

読売新聞5月2日掲載

キャンペーン配布物

5/2読 事故、詐欺を斬る!

南署 ボイメンと呼び掛け



南署は1日、県警の広報大使を務めるアイドルグループ「BOYS AND MEN」(通称・ボイメン)のメンバーと、交通事故や特殊詐欺の被害防止を呼び掛ける啓発活動を行った。

活動に合わせ、端午の節句にちなみ甲冑(かぶと)を身に着けた同署の伊藤由美子刑事課長らが、南区の治安を守る「南署甲冑隊」を結成した。

同署で行われた出陣式で、大将役の松永潤署長は「一件でも事故や詐欺被害を減らせるよう一致団結しよう」とあいさつし、一行を鼓舞。甲冑隊は、ボイメンの田村侑久さんと「交通死亡事故を斬る、特殊詐欺を斬る」と声を上げてパフォーマンスを披露した。

出陣式後、同署前の国道1号で、信号で停車中の運転手らに啓発グッズ約150セットを配布した。

出陣式で、士気を高める「ボイメン」(中央)ら

南警察署 甲冑隊出陣!!

交通死亡事故を
斬る!

特殊詐欺を
斬る!



朝日新聞5月2日掲載

中日新聞市民版5月2日掲載

交通事故・特殊詐欺
南署「甲冑隊」
防止呼びかけ
 端午の節句を前に、南署の署員らが1日、色とりどりの甲冑姿で交通事故と特殊詐欺の防止を呼びかけた。県警広報大使「BOYS AND MEN」の田村侑久さん、勇翔さんも参加した。
 松永潤署長の「総大将」を筆頭に、赤や青などの甲冑を着た課長4人や署員で「甲冑隊」を結成。前年同期に比べて、人身事故が4件増えた名古屋市南区の国道1号を「戦場」に見立



て、署員らは車の運転手らに声をかけながら、チラシと反射材の折り紙などが入った袋を約150個配布した。木村薫史交通課長は「甲冑隊で呼びかけることで警察を身近に感じてもらう、交通事故・特殊詐欺防止につなげたい」と話した。

死亡事故や二七電話詐欺の撲滅を誓う出陣式＝南署で

注意!!
 二七電話詐欺

市民を守る
 南署の武者

端午の節句（五日）を前に南署は一日、甲冑姿の署員らが交通事故や二七電話詐欺の撲滅を誓う出陣式を開いた。「事故を斬る、詐欺を斬る」と氣勢を上げた。

南区の治安を守る「南城」の総大将役の松永潤署長が「一件でも減らせるよう一致団結してまいりましょう」とあいさつ。「全軍出陣」の合図で、黄や赤色の甲冑姿の署員が「エイ、エイ、オー」と刀を振り上げ、近くの国道1号で事故防止を呼び掛けた。

甲冑はリースレンタル業の近藤産興（南区）が提供。男性アイドルグループで県警の広報大使を務める「BOYS AND MEN（ボーイズアンドメン）」のメンバーも参加した。

集合記念撮影



甲冑レンジャー／黒甲冑隊揃踏み



出陣式



出陣式あいさつ



甲冑隊紹介



甲冑隊勝ち鬨の儀式



広報キャンペーン出立



広報キャンペーン



広報キャンペーン



集合解散



広報大使ボイメンとともに



勝ち鬨りハーサル

